


PULSO POLÍTICO

**DOÑA IFIGENIA: EL
MENSAJE QUE DEJÓ**
POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Después de que la maestra Ifigenia Martínez presidiera la Cámara de Diputados y la sesión de Congreso General para entregarle la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, el martes 1º de este mes, la distinguida economista que fuera una de las indiscutibles figuras de la izquierda, al lado de Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, falleció la noche del sábado en esta capital y se le rendirá un homenaje de cuerpo presente en el recinto de San Lázaro.

Por su precario estado de salud, quien fuera una gran figura en la lucha por la democratización del país en la década 60-70, se vio imposibilitada de pronunciar el mensaje que había preparado en la toma de posesión de la nueva titular del Poder Ejecutivo Federal en el que destacó que "su arribo abre paso a una nueva era, como culminación de una lucha de varias generaciones enteras" e instó a "que nuestras diferencias no nos dividan, sino que sean la fuente de propuestas y de soluciones compartidas a los distintos retos que enfrentamos".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

El lamentable deceso de quien fuera una destacada economista, congruente y leal a sus principios, a la que el desaparecido Porfirio Muñoz Ledo bautizara como "La Corregidora del México contemporáneo", dejó en el texto que no pudo pronunciar, este llamado: "Hoy, más que nunca, necesitamos tender puentes entre todas las fuerzas políticas, dialogar sobre nuestras divergencias y construir, juntas y juntos, un país más justo y solidario". Y, también: "Es tiempo de altura de miras. Es tiempo de construir nuevos horizontes y realidades. Es tiempo de mujeres".

Como se recuerda, el 1º de diciembre de 2018, Muñoz Ledo, quien hace unos meses falleciera, también presidió la sesión del Congreso, entonces sí, solemne, no como la tumultuosa del martes pasado y le entregó a López Obrador la banda tricolor.

Clara Brugada tomó posesión el sábado como nueva Jefa de Gobierno de la CDMX en la sede del Congreso local, en una sesión a la que asistió la Presidenta Sheinbaum, extitular de aquel cargo, en la que la exalcaldesa de Iztapalapa ofreció colaborar con todas y todos los 16 alcaldes y, con gobiernos vecinos, resolver problemas de agua e inseguridad.

Luego, en un acto en un atiborrado Teatro Metropolitano, dio a conocer la ubicación de las 16 primeras Utopías de las 100 que espera abrir durante su administración en todas las alcaldías, así como la construcción de un segundo piso peatonal y ciclopista sobre la Línea 2 del Metro a lo largo de la calzada de Tlalpan, que será reverdecido e irá de Tasqueña al Centro.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico